

Inicio > Generales > Crisis en **Ecopetrol**: escándalo por contrato millonario y posible salida de Ricardo...

Crisis en **Ecopetrol**: escándalo por contrato millonario y posible salida de Ricardo Roa

29 de mayo de 2025



La tensión estalló en la cúpula de **Ecopetrol** tras la revelación de un contrato millonario firmado con la firma legal estadounidense Covington & Burling LLP, por más de 5,5 millones de dólares. El contrato, que tenía como fin evaluar el impacto reputacional del presidente de la compañía, Ricardo Roa, terminó desatando una tormenta interna que hoy sacude a la petrolera más importante del país.

Lo que ha generado mayor indignación no es solo el monto del contrato, sino su contenido: autorizaba la revisión de correos y documentos de al menos 70 altos funcionarios de la empresa, incluidos los miembros de la Junta Directiva y el propio Roa. Incluso se incluía la posibilidad de interceptar comunicaciones desde computadores, celulares y tabletas corporativas.

En medio del escándalo, Roa declaró a la revista *Semana* que él también fue víctima de estas interceptaciones y que no tuvo responsabilidad directa en la firma del contrato. Sin embargo, sus explicaciones no han sido suficientes para frenar la crisis institucional.

La noche del miércoles, la Junta Directiva de **Ecopetrol** se reunió de forma extraordinaria con el presidente Gustavo Petro. En medio de la reunión, Mónica de Greiff presentó su renuncia. Según versiones preliminares, su decisión estaría directamente relacionada con las interceptaciones autorizadas en el contrato.

La presión sobre Ricardo Roa crece. Fuentes cercanas al alto gobierno aseguran que su salida es inminente y que ya suena un posible reemplazo: el actual ministro de Minas y Energía, Edwin Palma.

Este nuevo capítulo agrava la inestabilidad en una empresa clave para la economía nacional y deja serias preguntas sobre el manejo ético y legal al interior de **Ecopetrol**.



Busca tú noticia aquí

Última Hora



Senado le cierra la puerta a la consulta popular y Cepeda se lo comunica...

Redacción1 La Libertad - 29 de mayo de 2025

El presidente del Congreso, Efraín Cepeda, envió este miércoles una carta oficial al presidente Gustavo Petro notificándole que el Senado negó el concepto favorable...



En directo: 'Noticias Con Libertad', el noticiero regional - Mayo 29 de 2025

Redacción1 La Libertad - 29 de mayo de 2025

De lunes a viernes desde las 6:00 a 8:00 a.m., Radio Libertad presenta su nueva sección informativa: «Noticias con Libertad». Acá encontrarás: Reportajes especiales sobre los acontecimientos...



La fiscal infiel y el abogado de la mafia (I)

Redacción1 La Libertad - 29 de mayo de 2025

Por Lucio Tores - voxpopuli.digital Narly Tatiana Patiño Pascuas, es la temida Fiscal 15 Especializada de Cartagena. Temida porque se ensaña con el inocente y...

Artículos relacionados Más del autor



Atlántico

Movilizaciones y bloqueos se preparan para este 29 de mayo en Atlántico, Magdalena, Cesar, Guajira, Sucre y Bolívar



Crónica Judicial

Herido en El Vaivén, falleció tras ataque sicarial en Juan de Acosta



Generales

Esta es la Barranquilla a otro nivel que será la sede del Foro de la OCDE



Crónica Judicial

¡Golpe al microtráfico! Capturan a presunto expendedor de "Los Costeños" en La Pradera



Bolívar

Policía y comerciantes, unidos en entrega de mercados a familias, en Magangué



Generales

Comienzan a congregarse manifestantes en Barranquilla para marcha hacia la Plaza de La Aduana



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)